

Kwizda Agro lud zum Cocktail

Im Rahmen der Wintertagung 2018 des Ökosozialen Forums folgten über 200 Gäste der Einladung des Pflanzenschutzmittelanbieters

Wien, 30. Januar 2018 – Der schon zur Tradition gewordene Cocktail der Kwizda Agro zog auch dieses Jahr Vertreter aus Landwirtschaft, Politik und Wirtschaft in die Säle der Wiener Börse. Anlässlich der Wintertagung des Ökosozialen Forums folgten über 200 Gäste der Einladung des führenden heimischen Anbieters von Pflanzenschutzmitteln zum Empfang. Begrüßt wurden die Gäste des österreichischen Familienunternehmens durch Johann Kwizda und das Management der Kwizda Agro.

„Vor dem Hintergrund der immer kritischeren Auseinandersetzung zum Einsatz von Pflanzenschutzmitteln ist diese jährliche Veranstaltung von besonderer Bedeutung. Sie ermöglicht es uns, mit unseren wichtigsten Ansprechpartnern in den Dialog zu treten, ihre Anforderungen und Bedürfnisse zu antizipieren und über die neuesten Entwicklungen in unserem Bereich zu informieren. Natürlich ist es auch ein schöner Anlass, unseren langjährigen Kunden und Partnern zu danken“, so Johann Kwizda. Somit reiht sich der Kwizda Agro Cocktail in den Sinn der Wintertagung des Ökosozialen Forums als die größte agrarische Informations- und Diskussionsveranstaltung Österreichs ein.

Seit Gründung der Kwizda Agro vor 91 Jahren ist das Unternehmen, das sich im Familienbesitz befindet, ein verlässlicher Partner für die Landwirtschaft. „Mit unseren Produkten unterstützen wir unsere Kunden, die hohen Qualitätsanforderungen zu erfüllen und neue Lösungen für die sich ständig verändernden Anforderungen anzubieten“, sagt Andreas Stöckl, Geschäftsführer der Kwizda Agro. Der führende heimische Pflanzenschutzmittelanbieter, der neben Österreich noch in sieben weiteren europäischen Ländern aktiv ist, verfügt in seinem Produktportfolio nicht nur über chemisch-synthetische Produkte, sondern auch über ein breites Angebot an biologischen Pflanzenschutzmitteln.

Im Rahmen des Cocktails wurde auch erstmals Ronald Hamedl vorgestellt. Er trat mit 1. Januar 2018 neben Andreas Stöckl in die operative Geschäftsführung der Kwizda Agro ein.

Fotos (Abdruck honorarfrei, Copyright: August Lechner)

Cocktail_1.jpg: v.l.n.r. Andreas Reischütz, Johann Kwizda, Ronald Hamedl, Anna Reichardt, Georg Strasser, Andreas Stöckl

Cocktail_2.jpg: v.l.n.r. Hans Jörg Schelling, Ursula Schelling, Johann Kwizda, Andreas Stöckl

Über Kwizda Agro

Die Kwizda Agro GmbH ist einer der führenden Anbieter von Pflanzenschutzmitteln in Österreich. Die Schwerpunkte liegen einerseits im Vertrieb, andererseits in der Entwicklung moderner Produkte im Sinne eines integrierten Pflanzenschutzes. Kwizda Agro ist Teil der Kwizda Unternehmensgruppe, bestehend aus den Geschäftsfeldern Pharma, Pharmahandel, Agro sowie Abdichtungssysteme. Die operative Geschäftsführung der Kwizda Agro liegt bei KR Andreas Stöckl und Dipl.Ing. Ronald Hamedl, MBA. Insgesamt arbeiten an den verschiedenen Standorten der Kwizda Agro über 300 Mitarbeiter. Die Zentrale befindet sich in Wien, Vertriebsstandorte für Pflanzenschutz gibt es neben Österreich, in Ungarn und Rumänien, darüber hinaus für den Bereich Biozide auch in Frankreich, Deutschland, Italien und Spanien.

Rückfragehinweis:

Kwizda Agro GmbH

Mag. Michaela Hebein

Mail: presse@kwizda.at

Mobil: 0664 42 25 107